



Regierungsratsbeschluss vom 24. November 2020

Entwicklungskonzept „Stadtraum Basel SBB“; Ausgabenbewilligung

P180202

1. Der Regierungsrat beschliesst die als verbindlich gekennzeichneten Inhalte des Konzepts: Kapitel „Zusammenfassung“ (Seite 6 ff), die Wirkungsziele (Kapitel 3, Seite 15 ff), die Analysekarte (Kapitel 4, Seite 22), die Konzeptkarte (Kapitel 5, Seite 33) und die Ziele und den Vertiefungsbedarf der Vertiefungsräume (Kapitel 6, Seite 36 ff).

Begründung

Der Stadtraum Bahnhof SBB in Basel ist ein äusserst dynamischer Raum. Verschiedene Ausbau- und Transformationsvorhaben des Kantons, der SBB und von Privaten werden den Raum in naher Zukunft stark verändern. Dabei bilden neben den Kapazitätserweiterungen der SBB auch städtebauliche, verkehrliche, stadtklimatische und ökologische Herausforderungen eine entscheidende Rolle. Der Regierungsrat legt mit dem Entwicklungskonzept «Stadtraum Bahnhof SBB» eine behördenverbindliche Gesamtbetrachtung zur Weiterentwicklung dieses für Basel wichtigen Raumes vor. Die beschlossenen Massnahmen sind abgestimmt mit den geplanten Infrastrukturvorhaben des Bundes und bilden die Basis für eine koordinierte städtebauliche Entwicklung des Gesamtraums mit dem Ziel einer Aufwertung des öffentlichen Raums.

